

Club Innovación Acuícola

Presentan nuevos socios y agenda para el segundo semestre

Fotografía: B2B Media Group



Se anunciaron los próximos seminarios web y talleres, además de los avances de Innaqua 2025.

El Club Innovación Acuícola llevó a cabo un desayuno informativo en el que presentó a sus nuevos socios y dio a conocer la agenda para el segundo semestre de 2024. El evento también incluyó importantes actualizaciones sobre el Innaqua 2025, recalcando el papel esencial del Club en el avance de la innovación acuícola.

Durante la jornada, se llevó a cabo la en-

trega de los certificados a los nuevos socios. Al respecto, el director Ejecutivo del Club Innovación Acuícola, Adolfo Alvial, comentó que “recibimos a cuatro nuevos asociados. Sin embargo, debido a razones climáticas, dos de ellos no pudieron asistir. Los dos que estuvieron presentes fueron ABB y Siemens. Además, Aquit y Trust también se unieron al Club, aunque no pudieron estar presentes para recibir su certificado de membresía”.

Por su parte, el presidente del Club Innovación Acuícola, Carlos Parra, mencionó que “estamos muy contentos de dar la bienvenida a los nuevos socios del Club Innovación Acuícola, entre ellos dos empresas muy importantes: ABB y Siemens.

Nos enorgullece enormemente que hayan aceptado unirse al Club. Además, estamos cumpliendo cinco años desde la creación del Club, un hito significativo para nosotros. Nos estamos preparando para conmemorar este evento como corresponde”.

Después, se presentó la agenda para el segundo semestre. “Incluye varios webinars sobre temas como la revisión de la cadena de valor y los desafíos en innovación. Al final del año, realizaremos una cena de cierre, un seminario sobre los desafíos de la innovación en acuicultura en Chile, y una celebración especial por el quinto aniversario del Club”, agregó el director ejecutivo.